

**PELEAN COAHUILA****Morena doblega al PT**

Mario Delgado, presidente de Morena, logró que el líder nacional del Partido del Trabajo declinara por el candidato morenista a la gubernatura de Coahuila, Armando Guadiana, y dejara solo a su candidato. Lo mismo hizo el sábado con el PVEM. **Pág. 9**

NO SE BAJARÁ DE LA CONTIENDA

PT deja solo a Mejía Berdeja

FERNANDO MERINO

La dirigencia nacional declinó a favor de Morena, pero admite que el plazo legal para hacerlo ya venció

A cinco días de las elecciones en Coahuila para definir al próximo gobernador, la dirigencia nacional del Partido del Trabajo (PT) anunció que llegó a un acuerdo con Morena para ir juntos y apoyar a Armando Guadiana, dejando solo a su candidato Ricardo Mejía Berdeja, quien ayer aseguró que no se bajará de la contienda.

En conferencia de prensa en la sede nacional del Partido del Trabajo, el diputado Benjamín Robles leyó un documento en el que informó el decline: "Anteponiendo la unidad y para mantener la fortaleza de la coalición Juntos Hacemos Historia en 2024, la dirección nacional de nuestro partido manifiesta con firmeza ir juntos con el partido Morena y el Partido Verde Ecologista por el bien de México y

por ello hemos decidido dar nuestro apoyo al candidato de Morena en Coahuila".

En el pronunciamiento, el PT admite que esta decisión no tendrá efectos legales ya que el plazo para declinar ya pasó y en las boletas que se repartirán el próximo domingo aparecerá Mejía Berdeja como su candidato.

Mario Delgado dijo que la decisión del PT abona a la unidad de la coalición Juntos Hacemos Historia para evitar que el PRI llegue a 100 años de dominio en Coahuila.

Mientras que Citlalli Hernández acusó que a Mejía Berdeja le ganó la vanidad. "Hoy por hoy a Mejía le ha ganado la vanidad, el ego, probablemente él crea legítimamente que pueda ganarle al PRI solo, yo no lo creo, lo digo en público y se lo compartí en algún momento en privado".

Un par de horas después del anuncio, Mejía Berdeja acusó que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, extorsionó a la dirigencia nacional del PT, ya que se trata de someter a los coahuilenses como "conejillos de indias" rumbo a la elección de 2024.

"No hay poder humano que pueda



Alberto Anaya y Mario Delgado, dirigentes del PT y Morena, tras el anuncio



CITLALLI HERNÁNDEZ
DIRIGENCIA DE MORENA

“A Mejía le ha ganado la vanidad, el ego, probablemente él crea legítimamente que pueda ganarle al PRI solo, yo no lo creo”

cambiar lo que ya está avanzado en Coahuila y tampoco no hay quien pueda modificar que los partidos de la coalición Juntos Haremos Historia sigan su propia ruta”, dijo en conferencia de prensa desde Saltillo.

Esta fue la segunda declinación de la dirigencia nacional de un partido a favor de Armando Gadiana. El sábado pasado, Karen Castrejón, líder nacional del Partido Verde, anunció en conferencia de prensa junto a Mario Delgado que irán junto a Morena en la elección de Coahuila, donde no sólo se elige la gubernatura, sino también 25 diputaciones locales. Horas después, su candidato, Lenin Pérez, dijo que no declinará.